

Baznas UPZ An Nur Purwokerto Barat Lakukan Anjangsana, Silaturahmi ke Awak Media

Narsono Son - KLAHANG.INDONESIASATU.ID

Jun 9, 2024 - 17:26



Baznas UPZ An Nur Purwokerto Barat Lakukan Anjangsana, Silaturahmi ke Awak Media

KLAHANG - Untuk menjalin, menjaga silaturahmi dan kedekatan dengan awak media di wilayah Banyumas, Pengurus UPZ Mushola An Nur Rejasari, Purwokerto Barat, melaksanakan anjangsana. Anjangsana tersebut juga

dirangkai dengan silaturahmi dan menghibur salah satu sahabat Saelan awak media Faktajurnal.com yang masih dalam suasana berkabung, sejak 1 Juni 2024 ditinggal istri tercintanya untuk selama-lamanya di Desa Klahang, Kecamatan Sokaraja, kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Minggu (09/06/2024).

Penasehat Baznas UPZ An Nur Ust Daryanto mengatakan, bahwa kegiatan dilakukan dengan mengunjungi rumah awak media. Selain menjaga silaturahmi, kegiatan ini juga dilaksanakan dalam rangka turut berbela sungkawa dan mendo'akan mendiang almarhummah semoha husnuk khatimah dan keluarga yang ditinggalkan diberikan kesabaran, kekuaran dan keikhlasan menerima takdir-NYA.



"Silaturahmi merupakan kegiatan yang terus kami lakukan setiap saat dengan tujuan untuk meningkatkan kekuatan kebersamaan dalam sinergitas perjuangan kemanusiaan sesuai dengan bidang kapasitas masing-masing dan saling berkolaborasi demi kemaslahatan umat dan keterbukaan informasi," kata Ust Daryanto.

"Mugiyo almarhumah husnul khatimah, dingapnten sedoyo lepatipun, ditampi sedaya amal ibadahipun. lan mugi-mugi dipun paringi panggenan ingkang sae, lan ingkang dipun tilar tanyah sami dipun paringi kesabaran, keikhlasan. bi siril fatihah, Aamiin," Imbuhnya.

Ditempat yang sama menurut Ketua UPZ An Nur Asmah Asyiah, anjang sana seperti ini sangat efektif untuk mempererat tali persaudaraan antara tim UPZ An Nur dan awak media. "Kita harapkan hubungan antara personel UPZ An Nur dengan awak media di Banyumas tetap terjaga harmonis.

Awak media Faktajurnal.com Saelan dan keluarga merasa senang dengan adanya personel UPZ Mushola An Nur yang datang berkunjung. Hal ini terlihat melalui sikap dan senyum hangat anggota keluarganya ketika personel UPZ An Nur mulai menampakkan wajahnya di depan rumah dan uluk salam

assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Pada kesempatan itu, Saelan merasa senang dan mengucapkan banyak terima kasih kepada tim UPZ An Nur karena jauh jauh dari kota berkenan meluangkan waktu rombongan berkenan berkunjung ke desa klahang.

"Saya sangat senang karena Penasehat Uts Daryanto, Ketua Asmah Asyiah, Bendahara Sri Wakhyuni, Petugas Lapangan Nur Khasanah, dan awak media Jateng.kabardaerah.com, sangat peduli dengan suasa berkabung kami. Saya sangat berterima kasih keluarga besar UPZ An Nur Purwokerto Barata yang hadir di rumah kami dan terus menjalin silaturahmi untuk saling bersinergi dalam perjuangan syiar zakat infaq dan sedekah (ZIS)," pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)